
Nr. 
ANFRAGE 

der Abgeordneten Mag. Haupt, Mag. Schweitzer 
an den Herrn Bundesminister für Umwelt 
betreffend die Anfragebeantwortung (1805/AB) 

In der Beantwortung (1805/AB) wurden die Vorwürfe der "BürgerInitiative gegen 
Giftmüll verbrennung" bestätigt. 

Die unterlertigten Abgeordneten stellen in diesem Zusammenhang an den Herrn 
Bundesminister für Umwelt nachstehende 

Anfrage 

1. Welche Konsequenzen hat dies für die A.S.A. in Niederösterreich gehabt? 

2. Wurde der A.S.A. in der Zwischenzeit die Sammelgenehmigung für gefährliche 
Abfalle wieder erteilt? 
Wennja, mit welchen Auflagen? 
Wenn nein, warum nicht? 

3. Welche Konsequenzen werden Sie im Falle von Verstößen gegen die 
Bestimmungen im Zusammenhang mit der Sammlung und Entsorgung von 
gefährlichen Abfällen in Zukunft ziehen? 
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